



校訓～つよく かしこく
なかよく あかるく～



キャラキャラ 笑顔

前期前半を振り返って！

7月18日で前期前半が終了します。今年の6・7月は特に気温が上がり、心配する毎日でした。そんな中でも、子供たちは、朝から外遊びを楽しみ、昼は熱中症対策のための短時間でも外に出るなど、本当に元気に過ごしました。

運営委員会は、みんなを笑顔にするために、あいさつ運動に取り組んでいます。取組によって「立ち止まって挨拶する人がいます。挨拶を返す人が増えました。」と話してくれました。また、各地区の子供たちも朝からあいさつ運動に取り組んでいます。



地区ごとのあいさつ運動

給食委員会は常時活動として給食後の後始末、環境・ボランティア委員会は花のお世話とゴミ処理、放送委員会は給食や掃除の時間の放送、保健委員会は健康観察簿配付や健康の大切さを伝える取組、図書委員会は新しい企画で本を好きになってもらう取組、体育委員会は全校遊びの計画や倉庫の掃除・・・。各委員会が取り組みを工夫し、玉陵小のみんなが学校生活をよりよくしようと頑張っています。

スリッパ並べ
思いやりの木



児童集会で「環境 ISO」の呼びかけ



「本を読んでガチャしよう」

学習では、担任の先生や専科の先生とともに力が伸びるよう取り組んでいます。

一人一人のがんばりが光っています！



研究授業「小数の倍」



いろいろな経験から、学びを深めよう



読み聞かせ



中学校福永先生の音楽の授業



出前授業：租税教室



出前授業：古代のたまきな

友だちを気づかうやさしさがたくさん！



たがいを大切にしながら学習、すごい！



第1回玉陵小・中学校運営協議会 ～共に学校を創る～

6月12日（木）第1回玉陵小・中学校運営協議会を開きました。学校運営協議会制度（コミュニティスクール）は、学校と地域住民等が力を合わせ、学校運営に取り組み、地域と一体になった学校を創ってい

こうとするものです。当時は、授業参観後、運営方針の検討等を行いました。今年は、委員改選の年で、永年ご尽力いただいた藤井一也様、池田規容子様にはたいへんお世話になりました。新委員として田中ルミ様にご協力いただきました。今年度も、学校運営協議会の皆様のご理解とご支援のもと、保護者の皆様、地域の皆様のお力添えをどうぞよろしくお願いします。

玉陵小中学校・学校運営協議会委員会

長員	松川 哲秀 様	(小 田)
員員	荒木 あけみ 様	(玉 名)
員員	安原 勇 様	(石 貫)
員員	早上 正臣 様	(梅 林)
員員	大倉 義郎 様	(小 田)
員員	城戸 美穂子 様	(石 貫)
員員	高木 洋 様	(月 瀬)
員員	寄藤元 康澄 様	(玉 名)
員員	藤井 正子 様	(三ツ川)
員員	石井 秀明 様	(石 貫)
員員	田中 ルミ 様	(玉 名)

授業参観・PTA講演会・懇談会ご参加ありがとうございました。

7月4日（金）は、人権学習の授業参観を実施しました。各学年、学級や自分と重ねて学習していきました。5年生は、水俣病について学習しました。最近、水俣病に関して認識が不足していたことによる差別が起きました。正しく理解させることの大切さを痛感しています。7月の授業参観は、それぞれの学級でお家の方も一緒に考えてもらう時間になるよう取り組みました。多数のご参観ありがとうございました。

PTA講演会では、「子供たちのスマートフォン等の安全な利用や学校、家庭での取組について」と題し、玉名教育事務所の指導主事、社会教育主事の方々にご指導をいただきました。ゲーム、SNS、動画サイト等の長時間使用により「無気力、不登校、うつ状態、斜視」など体に異変が出たり、被害に遭ったりすることも増えています。スマートホンを子供に持たせるか、持たせないかは保護者の判断になります。安全で健康な生活のために各家庭でのルール作りや見直しのきっかけにしていただければと思います。